

In der Pikanta-Akademie

Tierfiguren entstehen in der Tonwerkstatt

■ Die Tonwerkstatt der Pikanta-Akademie widmet sich dem Thema Behausung. Eleonore fertigte ein Galeriehaus mit Skulpturen drin, Alrun Tierfiguren.

Fertig sind ein Esel und ein Ochse. Auch ein Boot ist schon entstanden. Das ganze Jahr über sind Tonhaus, Baumhaus und Bauhaus aktuell in der Tonwerkstatt im Buddehaus, in dem der Kunstverein Pikanta seinen Sitz hat. Die zehnjährige Alrun



Alrun mit ihren Tierfiguren und einem Boot, das auch in der Tonwerkstatt entstand. Foto: stars

aus Gohlis, die die Waldorfschule in Mockau besucht, ist schon ein ganzes Jahr dabei. ms